Antrag Nr. 05-O-25-0076 SPD-Fraktion

Betreff:

Boulebahn und Landeplatz für Rettungshubschrauber an der DLRG Station anstelle Grillfläche (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu prüfen, ob die "ehemalige" Grillfläche an der DLRG Station für den Freizeitsport wie z.B. Boulebahn genutzt werden kann.

Gleichzeitig soll geprüft werden, ob diese Fläche gleichzeitig als Landeplatz für den Rettungshubschrauber in Betracht kommen könnte.

Begründung:

Die Ereignisse der vergangenen Wochen haben gezeigt, dass für die Landung eines im Notfall geforderten Rettungshubschraubers wenig freie Fläche vorhanden ist. Die Fläche an der DLRG Station bietet sich hierfür im Notfall - nach ärztlicher Erstversorgung – an.

Die Boulebahn ist ein Anliegen der BI Karla (siehe SV 140 alte und neue Version) und findet ebenfalls Unterstützung von der DLRG und dem Ortsbeirat.

Mainz-Kastel, 10. Juli 2005

Margot Schäfer Fraktionssprecherin